

Héroe cubano califica de exitosa conferencia en Namibia



Windhoek, 8 jun (RHC) El Héroe cubano Fernando González, expresó satisfacción con la quinta Conferencia Africana de solidaridad con Cuba celebrada en Namibia, la calificó de exitosa y destacó los documentos aprobados para aumentar el respaldo de ese continente a nuestro país.

González, quien tiene a su cargo la presidencia del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, destacó que ese encuentro africano, el cual sesionó en la capital namibia, estuvo dedicado al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

Subrayó que en esa reunión se efectuaron debates profundos que condujeron a la aprobación de una serie de declaraciones, contentivas en el plan de acción de África para incrementar su solidaridad con Cuba.

Con información de RRelej.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/132088-heroe-cubano-califica-de-exitosa-conferencia-en-namibia>



Radio Habana Cuba